



05.11.2024 12:28 CET

Louisenlunder Erfolgs-Story: Von Zimmernachbarn zu Unternehmern

Jan Wedemeyer und Anton Engelhardt haben sich auf Louisenlund kennengelernt und befinden sich vier Jahre nach ihrem Abitur in einem gemeinsamen Büro im Herzen Berlins. Zusammen mit Konrad Krappen haben die Louisenlunder ein Start-up namens SaveStrike gegründet. Diese App ermöglicht es Nutzern, Artikel aus Online-Shops in Wunschlisten zu speichern und bei Käufen Cashback zu erhalten – eine Idee, die ihre Wurzeln in Louisenlund hat.

Die beiden absolvierten 2020 ihr Abitur und begannen anschließend ihr Studium: Jan studierte International Business in Maastricht, während Anton Wirtschaftsinformatik in Münster wählte. Trotz der Anforderungen gründeten sie noch während ihres Studiums ihr Unternehmen SaveStrike. "Das war

stressig, aber auch unglaublich aufregend", sagen beide unisono. Durch Corona habe man eh nicht allzu viel verpasst, schmunzelt Jan im Gespräch und unterstreicht die ungebrochene Motivation, die sie zur Gründung trieb.

Während sie über ihre Erfahrungen sprechen, betonen beide die prägenden Elemente aus Louisenlund, die sie als essentiell für ihre Gründung betrachten: „Unsere Schulzeit hat uns gelehrt, innovativ zu denken und Verantwortung zu übernehmen,“ sagt Anton, der während seiner Schulzeit Jahrgangssprecher und stellvertretender Schulsprecher war. Diese Rolle half ihm, Führungsqualitäten und die Fähigkeit zur Motivation anderer zu entwickeln – Fähigkeiten, die für die Leitung eines Start-ups unerlässlich sind. Jan ergänzt: „Durch die vielfältigen Projekte und die Unterstützung unserer Lehrer haben wir gelernt, Teamarbeit und kreative Problemlösungsstrategien zu schätzen – beides essentielle Fähigkeiten für die Unternehmensgründung.“

[Zum Video](#)

"Louisenlund ist eine Gemeinschaft, die den Zusammenhalt fördert. Man lebt und verbringt sowohl den Unterricht als auch den Alltag miteinander," erklärt Jan. Diese Werte von Gemeinschaft und Zusammenhalt haben sie direkt in ihr Unternehmen übertragen: „Der Zusammenhalt in unserem Team ist essentiell" führt Anton weiter aus. „Er fördert ehrliches Feedback und offene Kommunikation, was für die ständige Verbesserung unserer App und das Wohl unserer Mitarbeiter von großer Bedeutung ist.“ Dies läge nicht zuletzt daran, dass sie gelernt haben, Verantwortung zu übernehmen. Während ihrer Schulzeit organisierten sie Events, die sie in eigener Verantwortung planten und durchführten – vom Nikoball über das Sommerfest bis zu engagierten Arbeiten in der Ruanda Gilde, beim THW und in der Schülervertretung. Anton erinnert sich gerne an seinen Fernsehauftritt in der ARD, die für eine Folge nach Louisenlund kamen. Diese Erfahrungen haben ihnen gezeigt, wie wichtig es ist, Kreativität und Disziplin zu verbinden: "Unsere Gilden und außerschulischen Aktivitäten haben uns viel Freiraum geboten, um eigene Projekte zu realisieren und dabei unterstützt zu werden", sagt Anton.

Die Kombination ihrer verschiedenen Kompetenzen und Erfahrungen machte die Gründung des Unternehmens möglich. Die drei Gründer setzten konsequent auf das, was ihnen auch auf Louisenlund vermittelt wurde: Teamarbeit, Innovation und der Mut, neue Wege zu gehen.

Jan und Anton freuen sich immer über Anregungen und Austausch unter den beigefügten Kontaktdaten.

E- Mail: founder@savestrike.de

Louisenlund ist Internat, Ganztagsgymnasium, IB World School sowie Grundschule. Seit 1949 führt die Stiftung Louisenlund junge Menschen zur allgemeinen Hochschulreife und ist heute staatlich anerkanntes Gymnasium. Neben dem Abitur bietet Louisenlund auch einen englischsprachigen Schulabschluss an: das International Baccalaureate Diploma (IB). Der Abschluss ermöglicht Schülern neben dem deutschen auch einen weltweiten Hochschulzugang. Darüber hinaus ist Louisenlund als Round Square Schule weltweit mit über 200 Schulen vernetzt. 2015 hat die Stiftung Louisenlund ihr Bildungsangebot um eine Halbtagsgrundschule für Schüler aus der Region erweitert und ermöglicht somit eine lückenlose Schulbildung von der 1. Klasse bis zur Hochschulreife. Seit 2016 fördert Louisenlund als plus-MINT Talentzentrum begabte MINT-Schülerinnen und Schüler und bietet als erstes Internat Norddeutschlands das spezielle plus-MINT Talentförderprogramm von MINT-Talenten an. Derzeit besuchen knapp 440 Schülerinnen und Schüler Louisenlund. Davon sind 340 Schülerinnen und Schüler intern (Internat) und 100 Schülerinnen und Schüler extern.

Kontaktpersonen



Achim Messerschmidt

Pressekontakt

PR, Öffentlichkeitsarbeit und Marketing

achim.messerschmidt@louisenlund.de

+49(0)4354 999 260